



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

<http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.205 2012.3.15

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

3.11
大震災から
1年

さよなら原発

in 飛鳥山



←のの花くらぶ（日本共産党志茂・赤羽地域女性後援会）のメンバーも、黄色い風船を持って集会に参加しました。

から守る会の親子らが
被災者や子どもを放射線
北区へ避難している被
集会では、浪江町から
850人が参加した

ました。
続々と会場につめかけ
を身につけた参加者が
こたえて、黄色いもの

主催者のよびかけに
「さよなら原発in飛鳥
山」（主催・同実行委
員会）が開かれました。
第1原発事故からちよ
うど1年目となった3
月11日、飛鳥山公園で



行進する、そねはじめ前都
議と池内さおり青年部長



町に響き渡りました。
日本共産党からは、
そねはじめ前都議、池
内さおり衆院12区青年
部長、9人の区議会議
員が参加しました。

発言し、北区在住の講
談師・神田香織さんか
らも激励のメッセージ
が寄せられました。
震災が起きた午後2
時46分には参加者全員
で黙とう。集会後、王
子三角公園から出発し
たパレードには500
人が参加。「原発をな
くそう」の声が王子の

予算特別委員会 での質疑より

3月5日から14日まで開かれた北区議会
予算特別委員会で、私がとりあげた地元問題
について紹介します。(のの山けん)

3月25日に赤羽で開か
れる北区初の「街コン」。
出会いと町おこしのイベン
トへの支援を求めました。



街コン 支援を

土壌汚染の処理をめぐる工事が1
年間中断していた赤羽体育館。東京都
との協議を早期に決着させ、新年度か
ら計画が予定通り実行できるよう求め
ました。

元気ぶらざや北運動場と連携した
「スポーツパークゾーン」構想の実現
へ、地域ぐるみの建設運動を盛り上げ
るよう要請しました。



赤羽体育館 の建設を 予定通り

赤羽公園 噴水の改修を



「大空の門」
「麒麟の滑り台」が復活
して利用者か
ら喜ばれて

いる赤羽公園。噴水と騎馬像につい
ても早期の改修を求めました。

エキュート赤羽

「エキュート赤羽」が開業したこ
とにより、赤羽駅南口改札前の店舗
が閉鎖され、以前より人通りが減っ
てしまいました。「エキュートがで
きれば赤羽は活性化する」といつ
てきたJR側の説明とのくい違いにつ
いて質しました。



志茂地域の 防災まちづくり

志茂3・4丁目の日本化薬東京事務所染染
地区跡地について、防災まちづくりへの活用
を検討し、会社と協議するよう求めました。

荒川土手を猛スピードで
走る暴走自転車の減速対策
として路面への薄層塗装を
実施するよう求めました。



暴走自転車 スピード落とせ